Prévention Santé

Octobre Rose

Octobre rose, information et sensibilisation sur la prévention et le dépistage du cancer du sein

En France, chaque année, il y a 59 000 nouveaux cas de cancers du sein, et environ 12 000 décès. 80% se développent après l'âge de 50 ans c'est pourquoi l'entrée dans le programme de dépistage du cancer du sein se fait à partir de cet âge.

Il s'agit de faire prendre conscience aux femmes qu'elles ont des moyens simples d'agir, tant par le dépistage que par la prévention. Autrement dit, que chaque femme perçoive qu'elle peut agir contre le cancer du sein.

Se faire dépister ou inviter sa famille et ses amis à se faire dépister, c'est d'abord un geste d'amour. C'est montrer à ses proches qu'on les aime. Se faire dépister, c'est mettre toutes les chances de son côté pour rester en bonne santé. Aujourd'hui, plusieurs cancers parmi les plus fréquents (cancers du sein, du col de l'utérus et du côlon-rectum) peuvent être dépistés. Il permet de découvrir et de traiter précocement un cancer débutant. Le traitement en sera alors moins lourd et les chances de guérison plus grandes.

En 2018, dans le département du Cher 60.3%, dans le Loiret 61%, dans l'Eure et Loir 56.5% des cancers ont été dépistés.

Pour faire connaître les facteurs de risques du cancer du sein, pour promouvoir ce dépistage et informer sur son fonctionnement, la MSA Beauce Cœur de Loire et ses élus participent aux actions et manifestations « Octobre rose » avec ses partenaires.

Si vous souhaitez une intervention de ce type sur votre secteur, alors contactez l'animatrice de la vie mutualisme, ou un élu MSA de votre territoire





Cher: Laetitia PIGACHE 06.72.86.84.15 Eure et Loir: Perrine RIBOT 06.85.31.03.97

Loiret : Stéphanie HERINCKX 06.25.97.38.38